

El canto del universo a través del humano

Seguramente las aves tienen lenguajes. En mi ignorancia disfruto del canto de algunos.

No hablo el idioma de los pájaros, pero a veces creo que sé que es lo que están diciendo.

Los he oído celebrar un nuevo día, clamar por pareja, proclamar su propiedad sobre su hogar, protestar ante sus captores, llorar su cautiverio, etc.

Algunos cantos de pájaros me han maravillado, no solo por su música, puedo estar equivocado, pero algunas veces he creído que el pájaro y yo estamos sintiendo o buscando algo que nos hermana.

Algunas veces he oído cantar a un pájaro, como si estuviera cantando para él, como acompañándose con su canto, como conjurando al mundo, casi como si el universo cantara a través de él.

Eso me gusta, porque yo me la paso intentando lograr eso.

Los humanos tenemos un montón de idiomas, pero escribir es cada día más fácil, ahora los correctores de ortografía te sugieren la próxima palabra, e incluso podemos usar asistentes con inteligencia artificial para que nos generen el texto a partir de la selección del tema.

Afortunadamente disponemos de servicios de traducción gratuitos que cada vez son mejores.

Las redes sociales hacen posible publicar media a nivel global gratuitamente

Somos animales grupales (creo que todos lo son) las sociedades son marañas de grupos, pero todos los humanos pertenecemos al reino animal.

Aunque nos sentimos separados del universo, las etapas de la evolución del embrión humano que todos fuimos, el hecho notable de las diferentes estrategias de adaptación al medio ambiente de todos los seres vivientes, la verdad de que todo esté construido

con los mismos componentes básicos, que todo está bajo la influencia de las mismas fuerzas, y sometido a las mismas constantes, nos demuestran que no estamos muy aislados no solo de los pájaros, sino de las piedras.

En referencia al reino vegetal, creo que somos algo muy parecido a los parásitos, y que somos consecuencia de su existencia.

El canto del universo a través del humano, eso estamos tratando de propagar mi hermano Edgar y yo aquí.

Escribimos porque somos muy torpes para tocar un instrumento musical o pintar, y ni sabemos bailar.

Un poema, al igual que un canto, tiene un mensaje, quizá más difícil de decodificar, quizá más feo, pero creo que podemos conformarnos con eso.

Esta revista está dedicada a la propagación de nuestros cantos y los de los amigos que hemos ido encontrando, que esperamos que sean muchos más a medida que el tiempo vaya pasando.

Nos proponemos hacerla lo más inclusiva posible e interactiva, no solo podrá alguien hacer constar su gusto o aversión a un texto, sino que lo podrá comentar y versionar.

Esta revista está diseñada para ser leída en el teléfono, no para ser impresa en papel, y se va a limitar su tamaño para facilitar su descarga en redes lentas.

<https://revista-riista.beehiiv.com>

<https://revista-riista.beehiiv.com/subscribe>

Por favor su colaboración

A: li.taopo2003@gmail.com

O por Whatsapp

Sus biografías con foto y

Enlaces sociales y de venta y descarga.

Blog riísta:

<https://riistas.wordpress.com>

La página de Facebook es

<https://fb.me/Riistas1>

El grupo es Riístas

<https://www.facebook.com/groups/744203726523819/>

Li Tao Po

VABM 28/Abr/2023

<https://riistas.wordpress.com/2023/04/28/el-canto-del-universo-a-traves-del-humano/>

Descargar en formato PDF

<https://riistas.files.wordpress.com/2023/04/elcantodeluniversoatravc3a9sdelhumano.pdf>

